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Изложен подход к расчетному обеспечению испытаний транспортных ЯЭУ на стендах-

прототипах с использованием программных средств для комплексного моделирования 

нейтронно-физических и теплогидравлических процессов. Рассмотрены базовые 

программные комплексы и разработанные на их основе модели для расчета потвэльных 

характеристик ТВС в квазистатических (расчет выгорания) и динамических режимах, а 

также для проведения вычислительных экспериментов с использованием метода анализа 

неопределенностей и чувствительности. 
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The paper describes computational support to testing of nuclear propulsion reactors in prototype 

facilities. Computations are performed using software for integrated simulation of neutronic and 

thermohydraulic processes. In this paper, the authors present the base software packages and 

associated models for pin-by-pin calculations of fuel assemblies in quasi-static (burnup 

calculation) and dynamic conditions and for conducting computational experiments using the 

uncertainty and sensitivity analysis method. 


